

AWNI

Wakil Bupati Temanggung Dukung Penuh Program TMMD

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.AWNI.OR.ID

Jul 12, 2023 - 15:06



TEMANGGUNG - Wakil Bupati Drs. R. Heri Ibnu Wibowo kembali membuka kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II Tahun 2023 Desa Pateken Kecamatan Wonobojo Kabupaten Temanggung. Rabu (12/07/2023).

Saat memberikan amanat pembukaan TMMD Sengkuyung, wakil Bupati Heri Ibnu Wibowo mengapresiasi serta mendukung penuh kegiatan yang dilaksanakan Kodim 0706/Temanggung.

"Diharapkan dengan pembangunan ini dapat meningkatkan kesejahteraan untuk masyarakat Peteken Wonobojo Temanggung, mari sesarengan mbangun Desa", ujar Wakil Bupati.

" Menurutnya kegiatan ini merupakan bentuk sinergitas antara TNI dan Pemerintah Kabupaten Temanggung.

Ia juga berharap dengan adanya dukungan dan bantuan dari TNI melalui kegiatan TMMD Sengkuyung tahap II 2023 ini, maka pembangunan di Kabupaten Temanggung dapat dilakukan lebih efektif dan efisien.

Ditambahkannya," kegiatan ini juga merupakan sarana untuk menjaga dan mempererat keharmonisan hubungan dan komunikasi antara jajaran TNI dengan jajaran masyarakat serta jajaran aparatur Kabupaten Temanggung.



Sementara itu Dandim 0706 Temanggung Letkol Inf Sriyono menerangkan," kegiatan ini meliputi pembangunan fisik, terdiri dari pembangunan jalan desa sepanjang 825 meter dengan lebar 3 meter dan ketebalan 15 centimeter.

"Kami juga bekerja sama dengan BAZNAS Temanggung untuk merenovasi RTLH (Rumah Tidak Layak Huni) sejumlah satu rumah," jelasnya.

Kemudian untuk pembangunan non fisik, di antaranya pencegahan stunting bekerja sama dengan posyandu dan posbindu, penyuluhan wawasan kebangsaan, penyuluhan kamtibmas, kejahatan jalanan, dan donor darah.

TMMD ini akan dilaksanakan dalam waktu 30 hari, mulai 12 Juli 2023 hingga 10

Agustus 2023 dengan melibatkan berbagai unsur diantaranya TNI, Polri, dan Masyarakat

Lebih lanjut," kegiatan ini merupakan sarana untuk menjaga dan mempererat keharmonisan hubungan dan komunikasi antara jajaran TNI dengan jajaran masyarakat serta jajaran aparatur pemerintah Kabupaten Temanggung.